

# Le Défi des Faverges n'est pas mort

par Claude-Alain Zufferey

Le 16 mars, Crans-Montana mettra sur pied sa course de ski-alpinisme. Un dernier entraînement très apprécié avant la Patrouille des Glaciers.



Le défi des Faverges, c'est l'aventure.

Suite au départ de Miguel Bétrisey pour Hong-Kong, le comité d'organisation du Défi des Faverges a senti un peu de démotivation. Mais comme son épreuve de ski-alpinisme a la cote et qu'elle réunit tout de même 1200 participants, il était impensable de la laisser tomber. Afin de donner un nouvel élan à la manifestation, Jean-Yves Rey s'est tourné vers le Club Alpin Suisse (CAS) section Montana-Vermala et son président Xavier Robyr, qui ont accepté de relever le défi. La compétition se déroulera donc bel et bien le 16 mars 2008. Le Défi des Faverges a donc lieu la même année que la célèbre Patrouille des Glaciers. Le chef de l'organisation de cette grande classique n'est autre que Marius Robyr, qui défend bien évidemment les patrouilles composées de 3 concurrents: «*Nous ne nous positionnons pas sur le terrain de la compétition pure et dure, comme par exemple les championnats du monde de ski alpinisme. Nous mettons en avant le côté aventure, d'où des cordées à trois. Dans ce contexte, il est important pour nous que des épreuves de préparation comme le Défi des Faverges demeurent bien présentes dans le calendrier.*»

Following Miguel Bétrisey's departure for Hong-Kong, the Défi des Faverges organizing committee was feeling somewhat demotivated. But as this ski-mountaineering event is extremely popular and gathers together 1200 competitors, the thought of abandoning it seemed out of the question. In order to boost motivation, Jean-Yves Rey contacted the Montana-Vermala section of the Swiss Alpine Club (CAS) and their president Xavier Robyr, who accepted the challenge. The competition will, therefore, be taking place on 16<sup>th</sup> March, 2008. Consequently, the Défi des Faverges will be taking place in the same year as the well-known Patrouille des Glaciers. Marius Robyr, at the head of the organisation of this great classic, is obviously in favour of "patrouille" events with teams of 3: "We're not positioning ourselves in the league of a strictly competitive event, such as the world ski-mountaineering championships, for example. It's the adventure side of things that we'd like to encourage, whence the roped parties of three. In this context, it's important for us that the preparation events such as the Défi des Faverges remain on the agenda."

«*Je suis persuadé que le ski-alpinisme est une excellente carte de visite pour faire connaître la région de Crans-Montana. Le succès de notre course repose sur la bonne volonté de plus de 200 bénévoles et sur leur passion de la montagne*», explique Jean-Yves Rey.

"I'm quite convinced that ski-mountaineering serves as an excellent visiting card for increasing awareness of the Crans-Montana region. The success of our competition depends on the helpfulness of more than 200 voluntary workers and on their enthusiasm for the mountains", Jean-Yves Rey explains.